

盛夏の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素は学年の活動にご理解とご協力をいただき大変ありがとうございます。
さて、1学期も18日をもって終業します。新しい生活に不安を抱えながら過ごした月日ではなかったでしょうか。おかげさまで1学期57日を無事終了できました。これから長い夏季休業に入りますが、くれぐれも事故などありませんよう計画的に過ごして欲しいと思います。
なお、保護者面談につきましては担任の方から案内がされていると思います。今一度ご確認いただきましてお出かけいただきますようよろしくお願いいたします。

1. 校内球技大会の様子

- ① バレーボールの部 <男子>優勝 動物2年 準優勝 環境2年
 <女子>優勝 食品3年 準優勝 食品1年 **健闘しました。**



- ② 卓球の部 <女子>優勝 食品3年 準優勝 動物3年



2. 意見発表県大会

- ・植物科学科代表 常松克行 君
- 「私のめざす、我が家のお茶栽培」



食料・生産の部で
1年植物科学科の 常松克行 君
が県大会に出場してきました。
優秀者と同点でしたが、惜しくも次席となりました。
健闘しました。

3. 1学期成績について

先日1学期の成績会議があり、1学期の成績が確定しました。成績については個々で色々な反省があるうかと思えます。詳しくは保護者面談で担任から説明があります。
出席面に関しては、大変良好でした。学年の大きな特徴であり、力だと思います。
今後とも保護者の皆様と協力しながら継続させたいと考えております。

出席率	欠席日数	遅刻回数	早退回数	皆勤者数
99.8%	16日	10回	5回	100名

皆勤は就職進学の際に武器になります。

継続して欲しい点	伸ばさないといけない点
① 出席状況が良好である	① 基礎学力
② 提出物がきちんと出せる	② 毎日の家庭学習時間
③ 清楚な身なり	③ 積極的な資格取得

4. 今後の予定について

- 7月18日(金) 終業式
- 8月27日(水) 始業式、読書感想文提出
- 8月31日(日) 出校日
- 9月1日(月) 体育祭準備(出雲ドーム)
- 9月2日(火) 体育祭(出雲ドーム)
- 9月3日(水) 代休日

5. 最後に～緩やかな坂道を一步づつ上れ～

いよいよ暑い夏が始まります。夏は高校生にとって天王山です。とりわけ高校3年生にとっては就職進学に向けた受験の天王山と言われます。しかし、高校3年から頑張ったところで成績は上がりにくいと言っていると思います。なぜなら夏を前にみんな本気になるからです。本当に物事を成し遂げようと思うのならどのようにしたらいいでしょうか？それは、学校も部活もある忙しい1年生の時から少ない時間で集中して効果的に取り組む習慣を身につけることではないでしょうか。部活動に実習に農場当番、さらには課題などすべきことは多いですが計画性をもってやれば出来る量を課しております。早く目標を定めて、緩やかな坂道を一步づつ上って行きましょう。

文責：1年学年主任 藤原弘晃